



CH-3003 Bern, EDA, DB

Courrier - A

Democracy for Vietnam
Comité Suisse Vietnam
Monsieur
Luy Nguyen Tang
Chemin de la Métairie 22
1218 Grand-Saconnex

Berne, le 25 mars 2013

Pétition pour les prisonniers de conscience au Vietnam: „Un million de coeurs, une seule voix“

Monsieur,

Votre pétition du 24 janvier 2013, dans laquelle vous évoquez votre préoccupation concernant les prisonniers de conscience au Vietnam, m'est bien parvenue et a retenu toute mon attention.

Promouvoir le respect des droits de l'homme est l'un des objectifs de la politique extérieure de la Suisse inscrits dans la Constitution fédérale. Dans ce cadre, la Suisse reconnaît le rôle central des défenseurs des droits de l'homme dans la promotion des droits de l'homme et dans le renforcement de l'état de droit.

Le Département fédéral des affaires étrangères est régulièrement informé, notamment par le biais de son Ambassade à Hanoï, de l'évolution de la situation des droits de l'homme au Vietnam. La Suisse conduit un dialogue à ce sujet avec le Vietnam depuis 1997. Lors de ces rencontres certains cas individuels, notamment ceux des défenseurs des droits de l'homme, sont directement abordés. Ce cadre permet ainsi de soulever également auprès des autorités vietnamiennes des cas mentionnés dans la pétition.

Au cours de la session actuelle du Conseil des droits de l'homme de l'ONU à Genève, la Suisse a officiellement fait part de sa préoccupation concernant les intimidations, arrestations et condamnations de personnes qui exercent leurs droits à la liberté d'expression, de réunion pacifique ou d'association ou qui critiquent le gouvernement, notamment au Vietnam. Elle a appelé les autorités à engager des réformes politiques sérieuses afin de garantir pleinement le respect des droits civils et politiques et à libérer immédiatement tous les prisonniers politiques.

La Suisse restera activement engagée tant au niveau bilatéral que multilatéral en faveur du respect et de la promotion des droits de l'homme au Vietnam.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, mes salutations distinguées.

Didier Burkhalter
Conseiller fédéral